

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian penulis maka dapat disimpulkan bahwa Pelaksanaan Produk Tabungan Berencana pada PT. Bank Syariah Mandiri KC Ulak Karang Padang menggunakan akad *mudharabah muthlaqah*. Tabungan berencana merupakan tabungan berjangka yang memberikan nisbah bagi hasil berjenjang serta kepastian pencapaian target dana yang telah ditetapkan.

Tabungan berencana ini diperuntukkan untuk semua orang yang ingin membuka tabungan guna untuk perencanaan keuangan masa depan. Syarat pembukaan rekening tabungan berencana yaitu menyerahkan kartu identitas berupa KTP/Paspor dan memiliki rekening tabungan BSM sebagai rekening asal (*source account*), yang mana melalui rekening inilah setoran akan didebet secara otomatis (autodebet) setiap bulannya. Jadi, yang harus diperhatikan nasabah yaitu saldo yang ada pada rekening tabungan yang menjadi rekening asal yang harus mencukupi pada saat tanggal jatuh tempo. Kemudian Bank akan melakukan pendebitan langsung dari rekening asal pada saat setiap bulannya yang besarnya sesuai dengan jumlah dan tanggal pendebitan sebagaimana telah ditentukan terjadinya akad. Apabila nasabah menunggak setoran bulanan selama 2 (dua) bulan berturut-turut maka manfaat atas perlindungan asuransi otomatis gugur dan setoran bulan-bulan selanjutnya otomatis berakhir.

Pada tabungan berencana ini nasabah tidak diperbolehkan menarik dananya selama masa periode tabungan kecuali dengan cara menutup rekening tabungan dan akan dikenakan biaya administrasi sebesar Rp 100.000,- dan otomatis manfaat perlindungan asuransi berakhir.

B. Saran

Dari uraian yang sebelumnya penulis buat, maka penulis memberikan saran kepada PT.Bank Syariah Mandiri KC Ulak Karang Padang agar dapat mempertahankan produk tabungan berencana. Hal ini disarankan penulis karena berdasarkan pelaksanaannya telah sesuai dengan standar operasionalnya. Untuk meningkatkan jumlah nasabah tabungan berencana alangkah baiknya Bank Syariah Mandiri melakukan promosi ke masyarakat luas tentang produk tabungan berencana maupun produk-produk yang lainnya.